

Hospital Padre Billini realiza charla "Cómo evitar la diabetes por la boca"



Santo Domingo- Es necesario que cada persona tenga una buena alimentación, desarrollar hábitos de ingerir alimentos saludables es vital para evitar padecer de diabetes.

Con estas palabras inició la charla educativa sobre cómo prevenir la diabetes por la boca, dirigida a los pacientes que visitan este centro de salud.

La actividad busca educar a los pacientes y lograr en ellos hábitos saludables que les permitan mitigar los efectos de la enfermedad a quienes ya la padecen y los que no ,que puedan cuidarse para prevenir padecerla.

La charla fue impartida por la doctora Katherine Reyes quien es Diabetologa Nutrióloga y explicó que la alimentación juega un papel fundamental para controlar los niveles de glucosa en el cuerpo.

Los participantes se mostraron interesados y realizaron diversas preguntas quedando satisfechos por las respuestas obtenidas por la especialista.

Los presentes agradecieron tan importante charla y aseguraron hacer cambios en sus vidas para vivir una vida más plena y sin riesgos.



Hospital Padre Billini realizó charla por conmemoración del día de la Artritis Reumatoide



La actividad se llevó a cabo en el salón de actos del centro de salud y su objetivo principal es promover el cuidado preventivo y el tratamiento oportuno que los pacientes deben tener ante padecer esta enfermedad.

El hospital Padre Billini realizó una charla informativa y preventiva sobre la artritis reumatoide, se trata de una enfermedad inflamatoria, autoinmune y crónica que afecta principalmente articulaciones pequeñas como (manos, pies, muñecas) e incrementa el riesgo de complicaciones cardiovasculares, oculares y pulmonares de no recibir un seguimiento y tratamiento oportuno.

El director del centro asistencial, doctor Sergio Roque dijo que actividades como estas buscan educar a la población para que se realice el referimiento a tiempo de personas que presenten síntomas articulares inflamatorios y de esa forma, poder realizar un diagnóstico temprano, rápido y así mismo, comenzar un tratamiento por parte del reumatólogo adecuado, individualizado y



multidisciplinario.

Aprovecho para felicitar la labor del área de Reumatología por la organización y el gran número de pacientes que tiene en la actualidad, indicando que representa el 12% de las atenciones que brinda el centro.

De su lado el doctor Roberto Muñoz Louis, jefe del departamento de Reumatología, recalco que en el área de Reumatología del Hospital Padre Billini cuenta con equipos para estudios de ecografía osteomuscular que permiten evaluar de manera rápida y eficaz las articulaciones, recordó también la importancia de visitar de manera regular a un especialista de salud que pueda dar el diagnóstico acuerdo a los síntomas presente el paciente.

"Cada paciente es único y por tal razón es necesario que luego de visitar el especialista reciba de manera individual su diagnóstico", manifestó en su participación en la charla.

Así mismo los conferencistas Doctor Rodamin Álvarez y la Doctora Teresandris Polanco, recordaron a los presentes la importancia de visitar un médico especialista y seguir sus indicaciones para la mejoría de la enfermedad.



Hospital Padre Billini realiza jornada de Reforestación con personal administrativo y médico del centro



Colaboradores del Hospital Padre Billini realizaron una jornada de reforestación en la provincia de Monseñor Noel (Bonaio), justamente en la ribera del río Yuna, con la finalidad de reforzar su compromiso con el medio ambiente.

La jornada fue coordinada a través del Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales, quienes proporcionaron 800 árboles de diferentes especies, los cuales, según el ministerio representado por el Sr. Fausto Encarnación contribuirán de manera directa al cuidado de nuestro ambiente y nuestras zonas costeras.

De su lado, el director general del centro de salud, doctor Sergio Rogge, agradeció el apoyo del



Ministerio y de todos los empleados del hospital por la disposición y el interés en ser parte del cuidado del planeta a través de la realización de jornadas de esta índole, que sin lugar a dudas hace que los y las ciudadanas obtengan mayor sentido de responsabilidad con el cuidado de su entorno.

Además del director y el administrador general del Hospital Padre Billini, En la jornada estuvieron presente las áreas de Planificación, Compras, Activo Fijos, Estadísticas, La Oficina de Acceso a la Información(OAI), Atención al Usuario, Enfermería, Epidemiología, Calidad, Sub dirección, contabilidad y Relaciones Públicas.

Esta actividad se desarrolla cada año para reforzar el compromiso de los colaboradores públicos con la protección y el cuidado del planeta y de esta forma promover buenas prácticas medioambientales en su diario vivir.



Hospital Padre Billini realiza charla educativa sobre prevención del Cáncer de Mama



En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la lucha contra el Cáncer de Mama, el Hospital Padre Billini desarrolló una charla educativa bajo el lema "Prevenir esta en tus manos", actividad dirigida a todo el personal que visita el centro incluyendo personal médico y administrativo de este centro de salud.

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo de la doctora Elizabeth Sánchez, subdirectora médica del centro de salud, quien habló sobre la importancia de la prevención y el chequeo rutinario de las mamas.

"Es importante que tomemos conciencia de la importancia de cuidar la salud. La prevención juega un papel importante y un diagnóstico temprano salva vidas". Puntualizo al iniciar la actividad.



La charla estuvo a cargo de la doctora Ruth Mejía, quien explicó la importancia de una detención temprana. Así mismo la especialista exhortó a las mujeres a asistir a realizar su chequeo anual y en caso de observar alguna anomalía visitar a su médico, ya que un diagnóstico temprano salva vidas.

Señaló que en nuestro país en la actualidad un porcentaje muy alto de mujeres padecen de cáncer de mama, cifras alarmantes y un problema que “nos afecta a todos, ya que la tendencia es que la enfermedad siga en aumento”.

Dijo también que las mujeres que ven su menstruación a temprana edad o que pasan por la menopausia después de los 55 tienen más probabilidades de desarrollar un cáncer de mama.

“La mejor forma de vivir es prevenir y una enfermedad detectada a tiempo siempre tiene solución”. puntualizó para finalizar. La actividad se realizó en el salón de actos de la institución y asistieron decenas de mujeres de los diferentes departamentos, quienes tuvieron la oportunidad de hacer preguntas y compartir inquietudes que la especialista contestó.

De su lado la sub directora Elizabeth Sánchez, agradeció a todos los presentes y de igual forma les invitó a cuidarse acudiendo a sus chequeos médicos.

